

Une idée de journée de Villefranche-de-Rouergue à Peyrusse-le-Roc



10H – Rendez-vous sur le chemin de Pierre Prevost, artiste

[Rejoindre le point de départ avec Google Maps : 44.314842,1.955406](#) car les endroits exceptionnels et hors des sentiers battus ne sont pas fléchés !

Flashez le code QR à l'entrée du chemin qui mène à la maison de Pierre. Il vous accompagnera tout le long du chemin, en vous expliquant son travail et ce que vous voyez.

Pour votre retour, nous vous proposons un autre document qui vous permettra de mieux connaître ce sculpteur.

Il n'y a pas de document enfant car ces derniers vivront un rêve éveillé avec tous ces animaux. Votre risque est qu'ils vous empêchent d'écouter tranquillement les documents sonores. (12mn x2).



11H – Départ pour Villefranche-de-Rouergue - Durée du trajet : 20mn

Prenez le temps de vous balader dans cette magnifique Bastide.

Si c'est jour de marché, le jeudi matin, la place de la collégiale en sera d'autant plus belle.

Déjeuner dans l'un des petits restaurants ou acheter de quoi [pique-niquer](#) et installez-vous dans le jardin public ou sur les bords de l'Aveyron.

Le jardin public se trouve à côté de l'Office de Tourisme. Si vous le traversez, vous trouverez à gauche des escaliers qui descendent au bord de l'Aveyron.

[Profitez-en pour visiter les expositions de l'Atelier Blanc.](#)



13h30 – Partez vers Peyrusse-le-Roc, Un site médiévale unique (Direction Figeac) - Durée du trajet 30mn

Si vous suivez le parcours Oreilles en balade, vous découvrirez autant le village d'aujourd'hui que les ruines médiévales.

Passez au point Info service et achetez le petit guide historique.



16H00 – Repartez vers Villefranche-de-Rouergue et arrêtez-vous à Salles-Courbatès

Prenez le temps de faire le parcours Oreilles en Balade.